



CONCEJO MUNICIPAL
DE RAFAELA

REGISTRADA BAJO EL N° 272.-

VISTO:

El Expediente C.M. N° 08579-1; y

CONSIDERANDO:

Que la Soka Gakkai Internacional (SGI) es una organización budista que promueve la paz, la cultura y la educación, en base al principio del respeto a la dignidad de la vida. Los miembros de la SGI presentes en 192 países y territorios abrazan la filosofía humanista del budismo Nichiren.

Que los integrantes de la SGI, extraen su potencial inherente a través de la práctica budista, se esfuerzan para contribuir a sus comunidades y coadyuvar a resolver asuntos acuciantes de índole global como ciudadanos mundiales. Trabajan para construir una cultura de paz fomentando el diálogo y la no violencia, seguros de la interconexión entre felicidad personal y paz colectiva.

Que SGI es una organización no gubernamental asociada a las Naciones Unidas. Colabora con entidades de la sociedad civil, agencias intergubernamentales y colectivos religiosos en los ámbitos del desarme nuclear, la educación en derechos humanos, el desarrollo sostenible y la asistencia humanitaria.

Que la SGI se inspira en las enseñanzas budistas que Shakyamuni estableció en el subcontinente indio centradas en el valor del respeto al ser humano y a la dignidad de la vida. A lo largo de sus viajes, Shakyamuni se dedicó a propagar extensamente la iluminación que había adquirido acerca de la naturaleza de la vida. La enseñanza central del budismo Mahayana que contiene la verdad a la que despertó Shakyamuni se encuentra en el Sutra del loto. El Sutra del loto postula que la Budeidad es un estado inherente a todo ser humano que permite manifestar sabiduría, preocupación genuina y valentía. El Sutra de loto fue difundido y desarrollado por numerosos eruditos y maestros del budismo en India, China y Japón, entre los cuales se destacan el gran maestro chino Zhiyi (Tiantai o T'ien-t'ai Chih-i) y el sacerdote japonés Nichiren. En el siglo XIII, Nichiren expuso el "Nam-myoho-renge-kyo" como la esencia del Sutra del loto, y enseñó a entonar dicha frase como medio fundamental para vencer el sufrimiento y transitar por vidas dichosas y significativas. La SGI es un movimiento internacional de base ciudadana conformado por doce millones de personas. Promueve el mensaje del empoderamiento humano del Sutra del loto y de Nichiren en el mundo actual.

Que los inicios de la SGI se remontan a 1930, cuando Tsunesaburo Makiguchi y Josei Toda establecen en Japón la Soka Kyoiku Gakkai (Sociedad para la creación de valor). La organización, presidida inicialmente por Makiguchi, nace como una agrupación de educadores que buscaba reformar el sistema pedagógico del país. Posteriormente, se convierte en un movimiento dedicado al mejoramiento de la sociedad mediante la transformación interior de las personas basada en el budismo

FRANCO ANTONIO BERTOLIN
SECRETARIO
Concejo Municipal de Rafaela

Lic. RAUL BONINO
PRESIDENTE
Concejo Municipal de Rafaela



**CONCEJO MUNICIPAL
DE RAFAELA**

Nichiren. En 1943, Makiguchi y Toda son encarcelados, acusados de cometer crimen de pensamiento. Makiguchi fallece en prisión y Toda, puesto en libertad, inicia la reconstrucción de la Soka Gakkai en 1945. Toda asume luego el cargo de segundo presidente. En 1947, Daisaku Ikeda conoce a su maestro de vida Josei Toda en medio del caos de la posguerra, e ingresa en la Soka Gakkai. En 1960, Ikeda asume la tercera presidencia, tras lo cual la organización experimenta un gran crecimiento en su membresía a nivel mundial. En 1975, se crea oficialmente la Soka Gakkai Internacional (SGI), con Ikeda como su presidente. La SGI se constituye como una alianza de entidades de la SGI en todo el orbe, que practican el budismo respetando la cultura y la tradición de cada lugar.

Que en las casi cinco décadas transcurridas desde que asumió como presidente de la organización budista laica Soka Gakkai, a los treinta y dos años, Daisaku Ikeda ha desarrollado una enorme variedad de actividades en su búsqueda de la paz global. Sus vigorosos esfuerzos incluyen actuaciones diplomáticas llevadas a cabo en calidad de ciudadano común; diálogos con personalidades de todo el mundo; publicaciones y propuestas, y el establecimiento de diversas instituciones dedicadas a la paz. Ikeda inspira de manera incesante las actividades globales que realiza la SGI entre las filas del pueblo, en áreas como la protección de los derechos humanos, la abolición nuclear, el desarme, el desarrollo sostenible y el intercambio cultural.

Que la dedicación de Ikeda a la paz surge de la experiencia que vivió como niño y adolescente en la Segunda Guerra Mundial. Su relación con el segundo presidente de la Soka Gakkai, Josei Toda, una vez finalizada la conflagración, contribuyó a transformar sus sentimientos antibélicos en una filosofía que hoy conforma la base de un movimiento por la paz sumamente diverso. Lo que alienta el enérgico compromiso de Ikeda es su fe en la dignidad suprema de la vida y en el potencial creativo que poseen todos los seres humanos; asimismo, su convicción de que el poder del diálogo es capaz de borrar las distancias que separan a las personas.

Que para Ikeda, la paz es mucho más que la mera ausencia de guerra. En realidad, esta requiere una serie de condiciones que permitan apreciar las diferencias culturales y establezcan el diálogo como el medio primordial para resolver los conflictos.

Que Daisaku Ikeda es un filósofo budista, constructor de la paz, educador, autor y poeta. Es el tercer presidente de la Soka Gakkai y presidente fundador de la Soka Gakkai Internacional (SGI).

Que Ikeda nació en Tokio, Japón, el 2 de enero de 1928 y fue el quinto de ocho hijos de una familia de productores de algas marinas. La devastación y el horror sin sentido de las que fue testigo en su adolescencia durante la Segunda Guerra Mundial, se convirtieron en la fuerza motriz de su pasión para dedicarse de por vida a la paz y a la eliminación desde la raíz de las causas que originan el conflicto humano.

FRANCO ANTONIO BERTOLIN
SECRETARIO
Concejo Municipal de Rafaela

Lic. RAUL BONINO
PRESIDENTE
Concejo Municipal de Rafaela



CONCEJO MUNICIPAL
DE RAFAELA

Que, en 1947, a la edad de 19 años, Ikeda conoció a Josei Toda (1900 – 58), educador y líder de la Soka Gakkai. Encontró en él una persona abierta y sincera, un hombre de convicción inamovible con el don de transmitir los profundos conceptos budistas en términos lógicos y comprensibles. Pronto comenzó a trabajar en una de sus empresas y más tarde completaría su educación bajo su tutela, y éste se convertiría en su maestro de vida.

Que, en mayo de 1960, dos años después de la muerte de Toda, Ikeda, quien entonces contaba con treinta y dos años, le sucedió como presidente de la Soka Gakkai. Bajo su liderazgo, el movimiento se adentró en una nueva era de innovación y expansión, comprometiéndose activamente en diversas labores culturales y educativas por todo el mundo. Ikeda se dedicó a cumplir los anhelos de su maestro desarrollando iniciativas en los ámbitos de la paz, la cultura y la educación.

Que, en 1975, Ikeda se convirtió en el primer presidente de la SGI y fundó las escuelas Soka (creación de valor), un sistema de instituciones educativas no confesionales que se sustentan en el ideal del desarrollo del potencial creativo único de cada estudiante y en cultivar la ética de la paz, la contribución social y la conciencia global. El sistema académico comprende desde jardines de infancia hasta educación universitaria y cuenta con una universidad en Tokio, Japón, y otra en California, Estados Unidos.

Que, como firme defensor del diálogo como cimiento de la paz, Ikeda ha mantenido, desde los años setenta, diálogos con una gran variedad de personalidades de todo el mundo en las esferas política, cultural, educativa y académica. A modo de impulso de su visión del fomento del diálogo y la solidaridad por la paz, Ikeda ha fundado un gran número de institutos de investigación independientes y sin ánimo de lucro que desarrollan una colaboración intercultural e interdisciplinar en un amplio abanico de asuntos. En este sentido, la Asociación de Conciertos Min-On y el Museo de Bellas Artes Fuji de Tokio promueven la comprensión mutua y la amistad entre distintas culturas y países mediante el arte.

Que Daisaku Ikeda es un constructor de la paz, un filósofo budista, un promotor de la educación, escritor y poeta. Ha sido presidente de la organización laica budista del Japón, Soka Gakkai, de 1960 a 1979. Es el presidente fundador de la Soka Gakkai Internacional (SGI), la cual es una de las asociaciones budistas de base comunitaria más diversa y más numerosa del mundo, dedicada a fomentar el empoderamiento humano y la contribución social en aras de la paz. Es también fundador de las instituciones educativas Soka y de entidades internacionales dedicadas a promover la paz, la cultura y la educación.

Que paralelamente, Ikeda creó un conjunto de instituciones educativas no confesionales, basado en la filosofía pedagógica soka (creación de valor) postulada por sus predecesores, Makiguchi y Toda, y destinado a desarrollar el

FRANCO ANTONIO BERTOLINI
SECRETARIO
Concejo Municipal de Rafaela

Lic. RAUL BONINO
PRESIDENTE
Concejo Municipal de Rafaela



CONCEJO MUNICIPAL
DE RAFAELA

potencial creativo del educando e inculcar los valores de la paz, la contribución social y la ciudadanía global.

Que igualmente, estableció varios institutos independientes sin fines de lucro, dedicados a la investigación académica para la paz, que llevan a cabo proyectos colaborativos interculturales e interdisciplinarios. Entre ellos figuran el Centro Bostoniano de Investigación para el Siglo XXI (denominado Centro Ikeda para la Paz, el Saber y el Diálogo desde 2009), el Instituto Toda de Investigación sobre la Paz Global (denominado Instituto Toda por la Paz en 2017) y el Instituto de Filosofía Oriental, la Asociación de Conciertos Min-On y el Museo de Bellas Artes Fuji de Tokio, éstas dos últimas dedicadas a la promoción de la amistad y el entendimiento entre culturas.

Que el pensamiento de Daisaku Ikeda está basado en los principios humanistas de la filosofía budista que proclama el valor supremo de la vida, esenciales para crear la paz duradera y la felicidad humana. Ikeda considera que la paz global se construye no solamente mediante cambios estructurales en la sociedad, sino también a través de la transformación interior de los individuos.

Que Ikeda expresa dicha convicción en el prefacio de su novela La revolución humana, en la cual describe la historia y los ideales propugnados por la Soka Gakkai: "La gran revolución humana de un solo individuo propiciará un cambio en el destino de una nación, y más aún, permitirá cambiar el destino de toda la humanidad".

Que Ikeda ha fundado instituciones dedicadas a promover la paz, la cultura y la educación, siendo un prolífero escritor cuyos libros y obras han sido traducidos a más de cuarenta idiomas; desde comentarios sobre el budismo hasta ensayos biográficos, poesía e historias infantiles.

Que ha dictado conferencias en instituciones educativas y de investigación, habiendo obtenido un gran número de distinciones en el ámbito académico, gubernamental e institucional, además de haber sido reconocido con ciudadanías honorarias.

Que las organizaciones que constituyen la SGI promueven la paz, la cultura y la educación de acuerdo a las circunstancias culturales de cada localidad, en base al principio del respeto a la dignidad de la vida. La SGI realiza exposiciones, simposios, conferencias y campañas con el fin de concienciar a la sociedad en temas como el diálogo interreligioso y la no violencia. Como entidad de base ciudadana efectúa actividades culturales y proyectos comunitarios, así como también ofrece asistencia humanitaria en caso de crisis. Desde 1983, el presidente de la SGI, Daisaku Ikeda, publica anualmente unas propuestas de paz dirigidas a la comunidad internacional en torno a temas apremiantes para la humanidad. En estos documentos, el presidente Ikeda propone soluciones basadas en la filosofía budista. En el afán de contribuir a la sociedad, los miembros de la SGI han venido impulsando, en conjunto

FRANCO ANTONIO BERTOLINI
SECRETARIO
Concejo Municipal de Rafaela

Lic. RAUL BONINO
PRESIDENTE
Concejo Municipal de Rafaela



**CONCEJO MUNICIPAL
DE RAFAELA**

con otras ONG, varias de las cuestiones mencionadas en estas propuestas.

Por ello, el **CONCEJO MUNICIPAL DE RAFAELA** sanciona la siguiente

DECLARACION

Art. 1º) Reconocer al Dr. Daisaku Ikeda como "Personalidad Distinguida" por su labor en aras de promover la paz en el mundo, los derechos humanos, la educación y el desarme nuclear como Presidente Honorario de Soka Gakkai Internacional (SGI).

Art. 2º) Destacar las actividades realizadas en 192 países y territorios por la Soka Gakkai Internacional (SGI).

Art. 3º) Alentar y difundir las actividades a llevarse a cabo en el año 2018, por los miembros de la Soka Gakkai Argentina (SGI Ar) de la ciudad de Rafaela.

Art. 4º) Envíese copia al Intendente Municipal Arq. Luis Castellano, al Presidente Honorario de la Soka Gakkai Internacional (SGI) Dr. Daisaku Ikeda y al Director general de la Soka Gakkai Argentina Sr. Oscar Fernandez.

Art. 5º) Regístrese, publíquese y archívese.

Dada en la Sala de Sesiones del /////
CONCEJO MUNICIPAL DE /////
RAFAELA, a los catorce días del ///
mes de diciembre del año dos mil ///
diecisiete.....

Sr. Franco Antonio Bertolin
Secretario
Concejo Municipal de Rafaela



Lic. Raúl M. Bonino
Presidente

Concejo Municipal de Rafaela